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REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Excelentíssimo
Senhor Reitor Rodrigo Cutri, informações
acerca da não concessão de bolsas de
estudos para alunos da FSA – Fundação
Santo André, conforme disposto na Lei
9.198/2009.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEIRO ao Excelentíssimo Senhor Reitor Rodrigo Cutri informações acerca da não
concessão de bolsas de estudos para alunos da FSA – Fundação Santo André, conforme
disposto na Lei 9.198/2009.
 
Considerando resposta ao Ofício 661/2018 – G.P., pela Unidade de Assuntos Institucionais
e Comunitários da Prefeitura Municipal de Santo André, informando que o Termo de
Colaboração visando concessão de bolsas de estudos para alunos do Centro Universitário
Fundação Santo André não foi possível até o presente momento pelo fato da FSA não ter
apresentada toda a documentação necessária prevista na Lei 9.198/2009, solicitamos as
seguintes informações:
 

Qual o motivo da Fundação Santo André não cumprir o disposto na Lei 9.198/2009?
Qual a documentação pendente para formalização do repasse previsto na Lei?
Qual o prazo para que toda a documentação esteja conforme, para que o Município de
Santo André possa conceder a subvenção para custeio das bolsas de estudos?

Justifico o pedido, tendo em vista a grande quantidade de alunos que está sendo
prejudicada em face ao descumprimento da Lei vigente.
 
 
Ciências: 1) DR. RODRIGO CUTRI - Reitor Fundação Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 12 de novembro de 2019.

 
 
 

Ver. Dr. Fabio Lopes 
VEREADOR 
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